

Horas de oficinas
Dirección de 8 a 7
Administración
de 12 a 1 y de 5 a 7

Gaceta de Tenerife

Apartado de Correos n.º 35
Teléfono, 302
Domicilio
San Francisco n.º 7

DIARIO CATOLICO-ORGANO DE LAS DERECHAS

Santa Cruz de Tenerife Capital de la Provincia de Canarias

Domingo 12 de Marzo de 1922

Director
Adolfo Febles Mora

Propietario
Asociación Social Popular

Actitudes y gestos

Decía yo en uno de mis artículos, que no me llevaba a esta polémica purito algu...

deja a degollar la Historia y la observación, hasta convertirnos en bobos a quienes...

Conferencias de Zamacois

Pocas veces se nos ha ofrecido un espectáculo tan bello y artísticamente incitante como el de estas conferencias...

Mis primeros pasos en el teatro

de Michin, todo marchó bien; pero después—si la memoria no me burla—sucede que el arribo de Michin se concerta con un zorro conspicuo...

Se vende un automóvil de la renombrada marca alemana Rex Simplex

De actualidad
La representación Agraria en el Banco de España
Según dispone la nueva ley de Ordenación Bancaria, entre los consejeros con que habrá de aumentarse el Consejo de Administración del Banco de España...

de actualidad
La representación Agraria en el Banco de España
Según dispone la nueva ley de Ordenación Bancaria, entre los consejeros con que habrá de aumentarse el Consejo de Administración del Banco de España...

Notas tristes
Fallecidos en la provincia
En Las Palmas ha dejado de existir el respetable señor don José Ponce Pérez; y en Teide, las señoras doña María de la Paz Galindo de Ramírez y doña María Encarnación Espino de Navarro. E. P. D.

Excursión al Teide
Para realizarse en la segunda quincena de Junio próximo, se está organizando en Santa Cruz de la Palma una excursión al Teide. Los excursionistas tomarán el correo comercial d'embarcando en Garachico el 27. El 28 temprano emprenderán la ascensión, partiendo de la ciudad de Icod. Esa noche permanecerán en Alta Vista, partiendo al día siguiente de madrugada hacia el Pílon de azúcar, hallándose antes de salir el sol en la cima del gigantesco monte. Si llega a verificarse, será esta la primera excursión que se lleva a cabo desde una isla canaria que no sea Tenerife, cuya finalidad es visitar el célebre volcán, tan conocido y admirado en el extranjero como desconocido y olvidado de nosotros, los de casa. Desde luego adelantamos nuestros parabienes a los excursionistas, de grandes emociones durante el interesante viaje que se proponen llevar a cabo. El retorno se verificará por Santa Cruz de Tenerife, después de visitar el famoso Valle de Tiro con su conocido y admirado Jardín de Acclimatación. Por el Cardenal Priado Solemnes exequias El pasado día 10 se celebraron en la Santa Iglesia Catedral de La Laguna solemnes exequias por el Emmo. Cardenal Prímado, mandadas por nuestro Ilustre Prelado, doctor Llompart, en cumplimiento de Carta de ruego y encargo de S. M. el Rey. Cantó la misa el M. I. canónigo Ilustre don Rafael Martínez Navarro.

La visita de una embajada artística de la isla de la Madera

Un patriótico escrito del gobernador civil de Funchal. En esta capital deben darse toda clase de facilidades para que pueda verificarse esa excursión artística. De nuevo nos ocupamos hoy de la proyectada visita a esta capital—durante las próximas fiestas de Mayo—del Orfeón Madeirense y de la Agrupación Musical Pasos de Freitas, integrados por notables y distinguidos elementos artísticos de la isla de la Madera. Sinceramente creemos que aquí debe darse toda clase de facilidades a esos entusiastas portugueses que, llevados de su afecto y simpatía por España y por esta tierra canaria, quieren asociarse a lo que tradicionalmente conmemora esta capital en sus populares fiestas de Mayo. Oro día insistiremos en el tema, que es de innegable interés para fomentar las cordiales relaciones entre portugueses y tinerfeños, y por que el concurso de esos valiosos elementos artísticos puede contribuir grandemente al mayor lucimiento de nuestros festejos de la mencionada fecha. Y en lo que principalmente insistiremos, es en la necesidad de que se envíe uno de los vapores correos interinsulares canarios a traer a los excursionistas lusitanos, buque que muy bien podría ir a Funchal llevando a su bordo a cuantas personas de esta capital quisieran asociarse al homenaje de simpatía que significaría venir acompañando a dichos distinguidos elementos artísticos. Pero hoy nos complacemos en reproducir a continuación el patriótico escrito que el gobernador civil de Funchal ha dirigido al de esta provincia, y en el que la citada autoridad portuguesa pide a su compañero de Canarias que contribuya eficazmente a la realización del referido viaje de dichos artistas. Ese documento, rebosante de noble amor a España y a estas islas, que ha sido expresamente traducido para GACETA DE TENERIFE, dice así: Excmo. Sr. gobernador civil de la provincia de Canarias. Consiento que en el congreso de este oficio se hable de V. E. a todo el pueblo español. Raza de tradiciones gloriosas, a mi mente acude en este instante su Hilaria, plástica de belleza. Ante mis ojos deslumbrados desfilan, en maravilloso conjunto, luminosa estela de santos, de artistas, de guerreros, vibrantes de un alto idealismo y de una magnífica fe patriótica, irguiendo a España sobre el mundo y redimiendo a la Humanidad por el apostolado de su Creencia y de su Arte y por la universalización de sus descubrimientos y de sus conquistas. Patria de aventura y de heroísmo, patria esplendorosa y bendita, que ilumina el orbe con el claror espiritual de sus filósofos, de sus pintores y de sus hombres de letras. Portugal es pueblo hermano de España y en ningún país como en el nuestro se puede comprender y amar tan perfectamente la épica alma española. Ha tiempo que mi espíritu viene registrando, con grata exultación, tanto aqueando como afrente la frontera, un movimiento intenso y fecundo de aproximación entre ambos pueblos, que se extienden mutuamente los brazos con la fulgurante certidumbre de la comunión de su pasado y de su destino histórico. El Congreso científico, luso español y la exposición de Arte catana, recientemente realizada en el continente de la República, son las últimas etapas de esa fraternización de los dos nacionalidades, polarizadas en aspiraciones idénticas de Progreso y de Belleza. Políticos y pensadores de ambas pa...

comenzar los trabajos de construcción del nuevo pabellón. Esto beneficiará a todas las islas porque dando los medios necesarios para aumentar la capacidad del Manicomio, las autoridades insulares encontrarán en la Diputación más facilidad para ingresar en el depósito de dementes a los locos que andan sueltos por esos pueblos, perturbando la tranquilidad de los vecinos y constituyendo, en muchos casos, serio peligro de posibles desgracias, que que daría alejado si a todos se les pudiera reclutar en el Establecimiento provincial. Queda con estas líneas contestado el artículo que en «El Progreso» se ocupa de la actuación del Sr. Yanes Perdomo, en cuanto se relaciona con el Cabildo de la Gomera. —Ya lo saben Vds., nos decía el Sr. Yanes Perdomo; a todos los Cabildos que tienen locos en el Manicomio les estoy invitando desde hace mucho tiempo a cubrir las necesidades que les correspondan, en relación con el número de dementes de cada isla con objeto de conseguir que la vergüenza actual desaparezca.

Administración provincial
EL Manicomio
Manifestaciones del Sr. Presidente de la Diputación
Usad los exquisitos productos de perfumerías ERASMIC Jabones, Extractos y Lociones, Especialidades





